
Réunion du Conseil d'administration

du Centre Port Lajoie

Le 18 septembre 1979
___________________________________

1. Présidence: M.  Arthur Gauvin

2. Présences: M.  Arthur Gauvin
M.  Charles-Aimé Blouin
Mme Linda Lowther
Mme Berthe Blanchard
Mme Irène Marut
Mme Gertrude Gauvin
M. Francis Blanchard

3. Le procès-verbal de première réunion du
Conseil n'étant par disponible on passe aux
affaires nouvelles.

4. Sigle

Dr Aubin Doiron fut contacté pour dessiner un
sigle pour le Centre.  M.  Francis Blanchard a
fait ce contacte et le dentiste Doiron doit
finaliser le dessin pour le remettre au Centre
plus tard.  Une fois reçus, les différents
dessins seront afficher à la vue des membres
et à une réunion du Conseil d'administration
on en fera un choix.

5. Cours donné au Centre pendant l'année en cours

a)  Continuation des pratiques de la chorale, sous
la direction de l'animateur en chant chorale de
la S.S.T.A.

b)  Cours en théâtre

L'animateur culturel de la S.S.T.A. serait
intéressé à travailler avec un groupe pour monter
une pièce de théâtre à Charlottetown.  Il faudrait
d'abord sonder le terrain et voir s'il y a suffi-
samment d'intérêt et ensuite contacter M.  Claude
St-Germain, l'animateur culturel à la S.S.T.A.



c)  Cours d'artisanat

M.  Charles Aimé Blouin contactera Mme Hélène
Gallant à Mont-Carmel au sujet d'un cours de
tapis fait au crochet.  Il y a d'autres possi-
bilités de cours que l'exécutif considérera au
courant de l'automne et de l'hiver.
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d)  Cours de catéchèse

Mme Jacqueline Comeau sera demandé de faire un
sondage pour voir l'intérêt dans un tel cours
pour les enfants.

e)  Activités prochaines au Centre

1. Le 30 septembre:  Un repas "pot luck" au Centre
pour les familles

2. Le 20 octobre:  Soirée d'huitres au Centre

Il y aura une lettre qui annoncera ces deux
activités.

3.   Dans une prochaine lettre on fera mention de
la messe française célébrée à la basilique St-
Dunstan.

6. Une lettre de remerciement sera envoyée à la
succursale de la S.S.T.A. de Charlottetown pour
un don de $100.00 pour acheter d'autre vaiselle
pour le Cenre.

7. Mme Linda Lowther, trésorière du Centre, nous
informe que les fonds du Centre sont à $700.00
environ.

8. Il y a eu une discussion sur la possibilité de
former une sorte de coopérative à l'intérieur du
Centre pour acheter un édifice qui appartiendrait
aux membres du Centre.   C'est un projet auquel
il faut beaucoup d'étude avant de le réaliser.  Il
est décidé de ne pas repousser à l'écart cette
idée.



9. L'ordre du jour étant épuisé Mme Berthe Blanchard
propose la levée de la réunion.  M. Charles Aimé
Blouin appui.  Adoptée.

Rapport préparé par
M.  Francis Blanchard, secrétaire


